

Information

August 2017 / Karin Leemann

Neue Fahnen am Hauptsitz in Wolfhausen



Legende: Schulthess-, Merker- und Schweizerfahnen

Die neuen Fahnen sind montiert und wehen in Wolfhausen um die Wette.

Woher stammen Fahnen und was für eine Symbolik steckt dahinter?

Fahnen waren bereits im alten China verbreitet und die römischen Legionen - vor über 2000 Jahren - führten eine Standarte, an dessen Querstange ein purpurnes Tuch mit der goldenen Legionsziffer befestigt war. Fahnen waren bis in die Neuzeit keine Nationalitätszeichen, sondern bezeichneten anfänglich nur die militärische Einheit oder den Fürsten und seinen Machtbereich. Sie wurden aber von den Menschen, die darunter kämpften, religiös verehrt.

Eine wechselvolle Geschichte hat auch unsere Schweizer Fahne, unter diesem Link sind vertiefende Informationen zu finden. [Schweizer Fahne - Geschichte](#)

Die religiöse Symbolik schwingt bis heute in den modernen Fahnen mit, so werden z. B. militärische Fahnen von der Kirche feierlich gesegnet, oder aber man denke an die Inbrunst wie Schlachtenbummler ihre Klubfahne (z.B. im Fussball) anhimmeln.

Folgende Redensarten zeigen welche Bedeutung die Flagge (Fahne) in unserem Sprachgebrauch hat. (Ein Auszug)

- die Flagge streichen (sich geschlagen geben)
- die Flagge zeigen (seine Meinung oder Erwartung deutlich zu erkennen geben)
- unter falscher Flagge segeln (eine bestimmte Identität vortäuschen)
- eine Flagge aufziehen, hissen

Viele Grüsse

Karin Leemann + Kristina Bernhardsgrütter
Marketing